



LES CONTACTS

Ardèche : Philippe MANO
cubacoop07@gmail.com

Armor : Jean-Louis JOACHIM
joachimjl@wanadoo.fr / armor.ccf@wanadoo.fr

Gard – Nîmes : Roger Grevoul
rogergrevoul@gmail.com

Hérault : Henri SIERRA
cuba34coop@gmail.com

Lille Métropole : Philippe ALDERWEIRELDT
cubacoop.lillemetro@orange.fr

Loir & Cher 41 : Jacques BURLAUD
cubacoop41@orange.fr

Nièvre : Annick CHAUVEL
annick.chauvel@aliceadsl.fr

Oise : Carole FLAMBERT
l.flambert@hotmail.fr

Puy de Dôme : Hélène BAUDONNAT
baudonnat.prophete@wanadoo.fr

Val de Marne Sud-Est : Gérard GALÉA
cubacoop.vdmse@gmail.com

Vitry sur Seine : Jean-Pierre JOLY
jeanpierre.joly77@sfr.fr

CORRESPONDANTS

Nantes : Marielle ARTEAUD
mariellearteaud@free.fr

Amiens – Somme : Anne BOULY
abouly@netcourrier.com

CCF — Coordination des Comités locaux

Michel WENIG - 06 08 21 14 53 - cpart@wanadoo.fr

Paula LECOMTE- 06 50 84 58 39

paulalecomte@orange.fr



www.cubacoop.org

Ce mois de mai qui arrive sera marqué par 3 événements importants qui symbolisent la place qu'occupe notre association dans les relations de coopération entre la France et Cuba.

Le voyage présidentiel

C'est désormais officiel, Victor FERNANDEZ, Président de CCF, fera partie de la délégation qui accompagnera le Président de la République française le 11 mai à Cuba. En amont de cette visite, le ministre cubain des Affaires étrangères, M. Bruno Rodriguez Parrilla, a effectué une visite officielle en France, les 20 et 21 avril et a tout d'abord été reçu à l'Élysée dans la matinée par le président François Hollande, en vue de la préparation de la visite du chef de l'Etat à Cuba, puis il a rencontré le ministre français des Finances, Michel Sapin avec lequel il a pu aborder la thématique bancaire bilatérale. Bruno Rodriguez Parrilla s'est ensuite réuni avec son homologue français Laurent Fabius avant de s'entretenir avec le Premier ministre français Manuel Valls dans l'après-midi.

Tous ont souligné qu'il s'agira d'un déplacement historique. "Les relations bilatérales avec la France sont une véritable priorité pour Cuba", a pour sa part déclaré Bruno Rodriguez Parrilla.

Les 20 ans de CUBA COOPÉRATION

Ce déplacement est, à n'en pas douter, la meilleure des introductions à la célébration des 20 ans de la création de CCF. Nous attendons la présence en nombre de nos adhérents, amis et partenaires le 16 mai à l'Espace Robespierre d'Ivry sur Seine. Au programme : une exposition sur les 20 ans de projets et de réalisations à Cuba, un repas festif, un concert de musique cubaine avec les groupes cubains Tony Avila et Tentacion de Cuba.

La donation de matériels médicaux

Autre symbole, la conclusion d'une action menée depuis de longs mois par les adhérents du comité Armor avec engagement, conviction et patience. La donation du Centre Hospitalier « Cornouaille » de Quimper, complétée par l'EHPAD et la communauté « Jeanne d'Arc » de Saint-Quai Portrieux, vogue en ce moment sur le navire de la CMA CGM le « Nathalie Ehler » puis le « Bomar Juliana » dans un conteneur en direction du port de Mariel, en étant passé par Quimper, Brest, Le Havre et Anvers. L'arrivée est prévue pour le 14 mai.

50 lits médicalisés et divers matériels d'une valeur de 68 000 € vont ainsi parvenir au destinataire, l'Hospital clinico quirurgico "Dr. Gustavo Aldereguia Lima" de CIENFUEGOS. Le comité Armor a réussi à mobiliser des financements pour assurer le coût du transport, soit 4 480 €.

Ce 1er don devrait être suivi d'un autre au 3ème trimestre de cette année. Il s'agira alors de 80 lits médicalisés. Une nouvelle souscription sera lancée pour financer l'envoi du conteneur, sans doute en 2016.